

Législatives/Opposition

**L'Union nationale et le RHM en tirs groupés**

Martina ADA METOULE  
Libreville/Gabon

**Ces deux formations politiques de l'opposition ont signé un accord politique samedi dernier. Ceci, en vue de se soutenir mutuellement lors des échéances électorales à venir.**

EN prélude aux élections couplées (Législatives et Locales) à venir, le Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) et l'Union nationale (UN) ont signé un accord politique, le week-end dernier. Cet acte avait pour objectif le soutien mutuel à apporter aux candidats issus de ces deux formations politiques qui se réclament de l'opposition. La cérémonie s'est déroulée en présence d'un parterre de cadres des ces



Photo : Chris OYAME

Les présidents des deux partis, signant l'accord politique.

partis. Le RHM et l'UN ont accepté de faire chemin ensemble dans le but d'obtenir la majorité à l'Assemblée nationale. Le président de RHM a indiqué que la signature de cet acte va dans le sens de l'esprit de la Coalition pour la nouvelle République (CNR), dont les deux formations sont membres. Aussi, il a relevé qu'il s'agit

de "mettre en place une politique conforme aux intérêts du peuple". Non sans mentionner : "avoir une majorité à l'Assemblée nationale, constitue une avancée pour RHM". A cet effet, le président Alexandre Barro Chambrier a invité ses militants à ne pas céder au "découragement et au pessimisme. Nous refusons la régression de notre pays.



Photo : Martina ADA Metoule

Pierre Ndong Meye, tête de liste dans le 2<sup>e</sup> siège de l'Abanga Bigne. Photo de droite : Photo de famille avec les candidats au terme de la cérémonie.

Les deux partis doivent se soutenir". Pour sa part, le leader de l'Union nationale, Zacharie Myboto a souligné que cet accord politique signé engage les deux partis à se "conformer à la dynamique unitaire du 16 août 2016". Il a indiqué que les missions de leurs futurs élus à l'Assemblée nationale seront, entre autres, l'ouverture du



Photo : Martina ADA Metoule

dossier des "martyrs du 31 août 2016". Le natif de Mounana, n'a pas manqué d'évoquer le sujet relatif à certains membres de leur coalition qui ont refusé de prendre part aux échéances électorales à venir. A l'endroit de ces derniers, Zacharie Myboto a dit : "la Coalition pour la nouvelle République est un bien commun. Je suis

bien placé pour le dire". Et d'ajouter : "boycotter les élections relève de l'infertilité politique. Ceux qui refusent d'aller aux élections sont partisans de ce système qu'ils veulent pérenniser". A noter que lors de la phase de présentation des candidats, RHM et l'UN ont présenté des tickets uniques sur plusieurs sièges.

Législatives à venir/Oyem

**Estelle Ondo se positionne au centre**

PME  
Oyem/Gabon

LA présidente du mouvement "J'aime Oyem", Estelle Ondo, a annoncé, samedi dernier, au Palais Omar Bongo d'Oyem (Pobo), sa candidature comme indépendante, aux Législatives dont le premier tour est prévu le 6 octobre prochain. L'actuelle ministre de l'Industrie, de l'Entrepreneuriat national, chargé de la Décennie de la femme, a indiqué, devant une salle comble, aller dans cette bataille électorale en "Centriste". C'est-à-dire, entre le Parti démocratique gabonais (PDG), ses alliés et l'opposition dite radicale. Elle se propose donc d'être

une troisième voie, pour mieux départager les forces en présence dans ces élections couplées des Législatives et Locales qui pointent à l'horizon. «Je me situe logiquement au Centre. Je suis une Centriste, parce que le peuple gabonais ne peut pas être condamné à choisir entre le PDG et l'opposition radicale. Il faut une troisième voie», a déclaré Estelle Ondo. Non sans appeler les filles et fils d'Oyem, qui croient en ses potentialités, à la rejoindre dans son projet dont la finalité est de rendre le chef-lieu du Septentrion beau et attrayant. Dans ce challenge, le membre du gouvernement a dit compter sur la détermination des uns et des autres afin qu'au soir du 6 octobre prochain, les populations



Photo : PME

Estelle Ondo, présidente du mouvement "J'aime Oyem" annonçant sa candidature.

du deuxième arrondissement lui accorde la majorité de leurs suffrages. «Il s'agit d'une première pour notre pays. Nous devons faire le bon choix (...). Les enjeux sont importants. Et c'est à vous de décider de l'avenir d'Oyem, pour que notre ville continue sa longue marche vers le progrès», a déclaré Estelle Ondo. Selon elle, la situation est d'autant plus délicate que ces élections interviennent dans un contexte de relance économique, nécessitant des décisions courageuses pour notre pays. "Des décisions parfois difficiles, souvent mal comprises, mais souvent indispensables", a-t-elle précisé. En sa qualité de femme de conviction et d'action, Estelle Ondo a invité les populations à ne

pas prêter le flanc «aux aventuriers et aux autres commerciaux politiques», qui viendront leur proposer, dans les tout prochains jours, des choses invraisemblables. Elle a, par ailleurs, exhorté ses inconditionnels à la vigilance face aux vendeurs d'illusion. Une fois élue à l'Assemblée nationale, la présidente du mouvement "J'aime Oyem" promet de poursuivre et d'achever les chantiers entamés, il y a deux ans, pour le bien-être social des jeunes, des femmes, des hommes et des personnes du troisième âge du chef-lieu du Septentrion. Elle a donc invité les uns et les autres à s'approprier sa candidature pour un avenir radieux.

PDG/Commune d'Akanda

**Les comités appelés à investir le terrain**

LLIM  
Libreville/Gabon

DANS la perspective des Législatives du 6 octobre prochain, la fédération du Parti démocratique gabonais (PDG) à Angondjé a, par l'entremise des responsables des sections, procédé, samedi dernier, au quartier Cap Caravane dans le 2<sup>e</sup> arrondissement de la commune d'Akanda, à l'installation des secrétaires de comité. En présence des membres, des militants et sympathisants de cette commune située au nord de Libreville.



Photo : LLIM

L'un des secrétaires de comité, Apollinaire Biyambou installé.

Ce sont au total trente (30) secrétaires de comités repartis en cinq pour chacune des six sections qui ont été installés. A savoir : Angondjé centre, Amissa,

Sherko, Les Cités, Cap Caravane et Entraco. Il leur a été demandé de redynamiser les structures dont ils ont la charge. Le secrétaire fédéral d'An-



Photo : LLIM

Les secrétaires de comité lors de l'installation.

gondjé, Brice Landry Nguema, après avoir félicité les promus, les a renvoyés à l'exercice de leurs fonctions. Auparavant, il a exhorté les promus à se

mettre résolument au travail afin que les candidats investis par le PDG pour les prochaines élections législatives et locales soient déclarés vainqueurs au terme

des scrutins. D'autant plus que conformément à la récente "Note d'orientation relative à l'organisation de la campagne pour les élections générales (Législatives et locales) 2018" du secrétaire général du PDG, les structures de bases du PDG sont appelées à jouer pleinement leurs rôles en soutenant les candidats. "Vous devez faire preuve de force et de dynamisme sur le terrain afin que nous apportions une majorité forte et stable au chef de l'Etat afin qu'il continue l'œuvre de développement qu'il a amorcée depuis son accession à la magistrature suprême", a-t-il dit.